

# SAINT-JULIEN-SUR-SURAN L'Etoile anime la fête paroissiale

Jour de fête dimanche dans la paroisse du val Suran placée sous la protection du bienheureux Bernon. La messe a été célébrée par l'abbé Athias avant le repas servi salle du foyer rural. Entre le fromage et la tarte, la troupe théâtrale de l'Etoile a présenté un spectacle burlesque représentant les tableaux liturgiques de l'arrivée des rois mages et de la Nativité. Un spectacle d'une heure applaudit comme il se doit par l'assistance. ■



■ La troupe de L'Etoile.

Photo Claude Roz